

1 de febrero de 2021

Resumen del comunicado de la Superintendente

Estamos muy emocionados de poder dar la bienvenida a nuestros estudiantes más jóvenes a la escuela. El 8 de febrero daremos la bienvenida a los estudiantes del 3° al 6° grado.

Exhorto a las familias de los estudiantes que retornan a los planteles escolares a que se familiaricen con el plan de mitigación de su escuela en nuestra [pagina web](#). Adicionalmente, en nuestra página sobre la [Regreso a la escuela](#), encontrarán una gran cantidad de recursos que les ayudarán con el proceso de esta transición.

También nos alegra anunciarles que a partir del 1 de febrero de 2021 hay la posibilidad de que comiencen las actividades deportivas de porristas y de baloncesto.

El Distrito es consciente de los sacrificios que nuestros estudiantes de último año de secundaria han tenido que hacer durante la pandemia. Estamos planeando que las graduaciones tradicionales se lleven a cabo en ceremonias al aire libre. Las localidades no se han determinado todavía. Puede encontrar [las fechas de graduación aquí](#).

Estos son momentos muy emocionantes para nuestras escuelas en todo el Distrito. Me gustaría destacar el trabajo efectuado internamente en las escuelas, en las aulas y a nivel del Distrito, así como el esfuerzo realizado por las familias en preparar a sus estudiantes para realizar esta transición. Gracias.

Sinceramente,

Deena M. Bishop, Ed.D.
Superintendente